

Bénédicte
AUZANOT

Conseillère régionale

Suppléant Valéry Dury

**L'espoir
nous rassemble**



Madame, Monsieur,
Je tiens tout d'abord à remercier les
26% de votants qui m'ont fait confiance
dès le 1^{er} tour, me plaçant ainsi en tête.

**Avant de voter pour le 2^{ème} tour,
je vous demande de réfléchir à ceci :**



- Trouvez-vous normal qu'il y ait chaque jour 120 agressions au couteau en France⁽¹⁾ ?** Normal que devant le stade de France des hordes de racailles de cités et de jeunes migrants puissent agresser et voler pendant des heures en toute impunité ? Quelle image pour notre pays !
- Trouvez-vous normal que des étrangers qui n'ont jamais travaillé en France puissent bénéficier d'un logement social et d'aides ?
- Quand le ministre des finances, Bruno Lemaire, déclare le 6 juin : « ma responsabilité est que les Français puissent manger à leur faim », **n'êtes-vous pas choqué ? Mais qu'est devenue la France ? Le Tiers-monde ?**
- Acceptez-vous qu'un 1^{er} ministre, Élisabeth Borne, fasse pleurer à la radio le 7 juin une femme lourdement handicapée moteur ? Celle-ci demande de l'aide, la ministre lui rétorque : « avez-vous songé à reprendre un travail ? ». **Ceux qui nous dirigent sont décidément dans un autre monde : le leur !**
- 15 000 lits supprimés dans nos hôpitaux en 2020. Des services d'urgence partout en danger. Déclaration le 8 juin de la nouvelle ministre de la Santé : « Il faudra trouver des solutions pour que les Français ne soient pas privés de soins ». Incroyable !

Ils sont au pouvoir depuis cinq ans ! Et vous leur feriez encore confiance ?



Eh bien moi non !

Je n'en peux plus de leurs mensonges et de leur mépris !

Ma candidature est celle d'une femme sincère et d'une élue enracinée dans cette circonscription depuis quinze ans. Je lutterai toujours contre le déclassement social qui frappe un nombre grandissant de Français et l'ensauvagement massif qui s'étend à tout notre pays.

Dimanche, je vous demande de ne pas vous abstenir mais, au contraire, de vous mobiliser. Je lance notamment un appel aux électeurs de Mme Amoros, de M. Rigault et de M. Duchemin, mais aussi à tous ceux qui ne veulent pas d'un E. Macron en roue libre. Élisez un contre-pouvoir ! Contre la Macronie et ce qu'elle représente de mépris envers les classes moyennes et populaires, contre le chaos généralisé qu'elle sème depuis cinq ans, pour la France patriote, pas une voix ne doit manquer.

D'avance merci de votre confiance.

Bénédicte Auzanot



(1) statistique de l'Observatoire national de la délinquance